

RONALDINHO, SALUDA A LOS SUCRENSES, DURANTE LOS ENTRENAMIENTOS.

Gobierno reconocerá la trayectoria de Ronaldinho

El futbolista brasileño, Ronaldinho del Flamengo, será reco-nocido por su trayectoria este viernes por el gobierno del presi-dente Evo Morales con la "Medalla al Mérito Deportivo." Se informó ayer, en un comunicado público y que la ceremo-nia se desarrollará en la Capital del Estado, donde personal-mente el presidente asistirá y entregará la máxima distinción al

mente el presidente asistira y entregara la maxima distincion al deporte nacional.

Como bien se conoce, el equipo brasileño centró sus entre-namientos en la ciudad de Sucre, con la finalidad de jugar su primer partido de la siguiente semana por la Copa Libertadores de América, ante el equipo minero de Real Potosí.

El plantel, pretende ingresar desde la ciudad capitalina el mismo día del partido hasta Potosí, tratando de imponer su juego, luego de aclimatarse.

juego, nuego de acimatarse. El delantero brasileño llegó el martes a Bolivia junto con su equipo para adaptarse a la altura y afrontar el encuentro inter-nacional fijado para el 25 de enero.



EL FLAMENGO, JUNTO A LA ESTRELLA DURANTE LAS PRÁC-TICAS EN EL ESTADIO PATRIA.

Libertadores del martes de challa sigue pendiente

Casi resignados por la no

Casi resignados por la no modificación de la Conmebol del partido de Copa Libertadores de América, fijado para el martes de challa de carnavales los bolivaristas están precoupados de jugar ese día, debido a que la solicitud del cambio de fecha en 48 horas (al miércoles de ceni-za) hasta el momento no se na confirmado y menos se recibió alguna respuesta. Según el presidente de Bolivar, Guido Loayza, por el momento no existe una respuesta sobre el tema de parte de la Commebol, sin embargo esperan revertir, y que jugar un partido por la Copa Libertadores de América en pleno carnaval, no es nada rentable y estiman que el escenario podría quedar vacía, porque justamente ese día es muy festivo en el país. Los dirigentes, consideran

Los dirigentes, consideran que el tema de postergar el que et tema de postergar el partido un día después, no es fácil, ya que no depende simplemente de la Conme-bol, sino también de los due-ños de los derechos de tele-visación.

PARTIDOS AMISTOSOS

Los jugadores y el cuerpo cnico de Bolívar el domin-

técnico de Bolívar el domir-go concluirán su preparación física en la ciudad de Oruro y retornarán a La Paz, el lunes por la mañana, sin embargo el domingo jugarán un cotejo amistoso contra San José. Sin mucha tregua en el trabajo, el próximo martes viajan a Cuzco para jugar contra Ciercano de esa ciudad peruana, el 29 de enero, luego juegan con Blooming, continúan su periplo yendo a Santiago de Chile y disputar el partido por la Copa Libertadores de América.

EQUIPO
En cuanto al trabajo del plantel el miércoles, terminó su trabajo en Los Arenales de San Pedro en Oruro, el técnico celeste dijo que a partir de este jueves se realizará otro tipo de trabajos y comenzará a preparar el equipo para el amistisso de este perenales de la mistoso de este perenales en contra el amistisso de este de la mistoso de este EQUIPO ra el amistoso de este do-mingo frente a San José.

La "U" y Flamengo en partido solidario

El presidente del club Universitario de Sucre, Wálter Arízaga, invitó a la afición capitalina a darse afición capitalina a darse cita este viernes (20:00), en el estadio Patria, para presenciar la práctica que sostendrá el plantel estudiantil frente a Flamengo, de Brasil, que además de ser una prueba futbolística para el equipo local tiene la intención de recaudar alimentos destinados a alimentos destinados a centros que albergan a ni-ñas y niños sin recursos económicos

conferencia prensa realizada este jueves por la mañana el titu-lar de la "U" agradeció a Flamengo "por ser parte de esta iniciativa y pedir a la población que asista al estadio. La entrada es un estadio. La entrada es un killo de arroz, azúcar, pañales o lo que vean conveniente que les ayude a los niños que viven en el Centro "Tata" San Juan de Dios, el Pedagógico y otros".

MERECIDO RECONOCIMIENTO A JUAN CARLOS SALVATIERRA



JUAN CARLOS SALVATIERRA, EN EL PALACIO DE GOBIERNO EN LA CEREMONIA DE RECONOCIMIEN-TO CON LA MEDALLA DE ORO AL MÉRITO DEPORTIVO.

El motociclista Juan Car-los Salvatierra, ayer fue reco-nocido por el gobierno de Evo Morales, con la Medalla de Oro al Mérito Deportivo, Juego de haber participado en la prueba más extrema, como es el Da-kar que se comó entre Argenti-na, Chile y Perú, quedando pendiente la decisión por parte de los organizadores de que el 2013, pase por Bolívia. Salvatierra truo una destaca-da presencia en el Dakar que fi-

nalizó el pasado fin de semana, ocupando nuestro compatifota el puesto 31 de la clasificación general, además de ubicarse en la especialidad de superproduc-ción de motocidismo entre los cinco mejores sudamericanos. El presidente Morales resal-tó la gran actuación del piloto, de quien expresó que llevó en alto el nombre del país y que fue una grata sorpresa lo que hizo el cruceño en la carrera más difficil de la especialidad.

PASO POR BOLIVIA

PASO POR BOLIVIA
Reliteró que su Gobierno está haciendo los mayores esfuerzos para que la siguiente
versión del Dakar pase por temitorio boliviano, lo que podría
abrr nuevas puertas al mundo
de Bolivia, siendo las posibildades en el momento manejados como es el Salar de Uyuni
y el Chaco tarigino.
Toda esta posibilidad está intacta ya que el compromiso del
presidente del estado nacional,

se riabil de fulliments. Petr es-te aspecto fue garantizado.

SALVATIERRA
Salvatierra en la oportuni-dad, refirió que estaba satisfe-cho por lo hecho en el Dakar y que además se lo reconocieran en esferas gubernamentales.
"Esta es la medalla más im-portante en mi carrera", expre-só el deportista, agradeciendo al presidente del Estado.

El "Chavo" tendrá que ser intervenido en dos ocasiones



Al referirse el piloto a la lesión que sufrió en una de sus rodillas lamentó que de acuerdo al último informe médico que recibió, debe someterse por lo menos a dos operaciones, lo que quiere decir según los galenos 5 a 6 meses de reposo hasta su total recupera-ción.

ción. Sin embargo, el propio corredor dijo que hará todo lo posible para que este tiempo sea acortado de alguna manera, ya que ese tiempo es mucho para él "así como estuve preparándome en la parte física y técnica esos 5 a 6 meses me perjudicaria mucho, necesito como seis meses para una preparación óptima y otro tiempo similar para la preparación de la máquina y mis entrenamientos, pero si es por mi salud voy a tener que esperar lo necesario", afirmó.

salud voy a tener que esperar lo necesano , ammo. LOGISTICA Con relación a la parte logistica Salvatierra, dio a conocer que en cada una de las dos competencias, invirtió por lo menos la suma de 100.000 dólares americanos, debido a que el costo de los equipos que se manejan es alto. Remarcó que la colaboración que recibe por parte de algunas empresas estatales le sirvió de mucho para aminorar sus gastos.

La Paz Fútbol Club se arma para evitar el descenso



Héctor Bertaina, recien-te incorporación en el cuerpo técnico en su cali-dad de preparador físico, llegó al plantel con todas

llegu a praintel troit todas las intenciones para sacar al equipo de la posesión en la que se encuentra de peligro del descenso, siendo que el trabajo realiza con ese objetivo y debe comenzar a partir del próximo partido 28 de enero frente a Guabriá de Montero, en el linicio del torneo liguero del paíse. Con esta nueva inclusión en el cuerpo técnico del entrenador Oscar Sanz, al igual que con varios jugadores colombianos como Cristian Gonzáles y Mauricio Polo, la decisión del equipo azulgrana está dicho el de conformar un equipo competitivo que deberá dar lugar a salir del fondo de la tabla de posiciones en el presente torneo Clausura de la Liga. Bertaina, manifestó su deseo de comenzar bien especialmente sacar provecho en los partidos de visitante con la idea de escalar posiciones en la tabla "desde este momento nuestra idea es pensar en subir poco a poco hasta una posición como es del medio para arriba con la idea de escalar posiciones en la tabla "desde este momento nuestra idea es pensar en subir poco a poco hasta una posición como es del medio para arriba con la idea de escalar posiciones en la tabla "desde de sete momento nuestra idea es pensar en subir poco a poco hasta una posición como es del medio para arriba con la idea de escalar posiciones en la tabla "desde de la famisiones inferiores de Bolívar, desde la segunda mitad del pasado año, por lo que ahora tiene la oportunidad de demostrar su experiencia, no solo en su especialidad sino ahora haciendo-se cargo de la parte física de los azulgaranas.

El fútbol de playa busca abrirse espacio en Bolivia

espacio en Bolivia

Por recomendación de la

FIFA la dirigencia de la Federación Boliviana de Fútbol

(FBF) designó a los responsables de la Comisión de

Fútbol de Playa, al mando de

Donald Garcia, cuyo principal objetivo es impulsar esta

disciplina en todo el país y tener representación en torneos internacionales.

Garcia tendrá como su

immediatos colaboradores a

Anibal Ibáñez y Carlos Hoyos, además de otros dirigentes distribuidos en los diferentes distribuidos en los diferentes distribuidos que se encargarán en primera instancia de

gestionar la construcción de

escenarios apropiados, para

gestionar la construcción de escenarios apropiados para la práctica del fútbol de playa, es así que buscarán reunirse con autoridades guberna-mentales y locales en los si-guientes días. apg